

Erstmals mit Doppelspitze

[12.04.2023] Der Zweckverband eGo-Saar hat mit Stephan Thul und Christophe Boutter erstmals eine Doppelspitze zur Geschäftsführung gewählt. Der Verband sieht sich damit gut für die Zukunft aufgestellt, die Umstrukturierung und Neuausrichtung sind abgeschlossen.

Mit Stephan Thul und Christophe Boutter hat die Verbandsversammlung des Zweckverbands Elektronische Verwaltung im Saarland (eGo-Saar) erstmals eine Doppelspitze zur Geschäftsführung gewählt. Mit der Wahl der neuen Geschäftsführung endet laut eGo-Saar die Umstrukturierung und Neuausrichtung des Zweckverbands. Wegen der neuen Anforderungen und Aufgaben als Kompetenzzentrum für Digitalisierung der kommunalen Verwaltung seien die Anpassungen der Entscheidungsstrukturen und der Ausbau des Personals notwendig gewesen.

„Nun ist der Verband für die Zukunft gut aufgestellt und kann zeitnah agieren“, erklärt der Aufsichtsratsvorsitzende und Bürgermeister von Wadgassen, Sebastian Greiber. „Wir sind sicher, dass so eine effektivere und schnellere Umsetzung der Aufgaben des eGo-Saar gewährleistet ist, wie beispielsweise die landesweite, medienbruchfreie Umsetzung von Online-Diensten im Rahmen des Onlinezugangsgesetzes (OZG). Davon profitieren letztendlich alle – die kommunalen Verwaltungen ebenso wie alle Saarländerinnen und Saarländer.“

Stephan Thul ist bereits seit 2013 Geschäftsführer des Zweckverbands, gestaltete den Transformationsprozess federführend mit und verfügt über 20 Jahre Verwaltungserfahrung unter anderem im Bereich Datenschutz und IT-Sicherheit. Christophe Boutter bringt als Informatiker über 15 Jahre Erfahrung in der Digitalisierung und Software-Entwicklung aus Industrie und IT-Beratung ein.

„Die Digitalisierung stellt die Kommunen vor große Herausforderungen, die aus eigener Kraft alleine nicht zu stemmen sind“, sagt die Verbandsvorsitzende und Landrätin des Landkreises Merzig-Wadern, Daniela Schlegel-Friedrich. „Daher ist es wichtig, die Kompetenzen zu bündeln und Synergieeffekte zu nutzen, um gemeinsam standardisierte Lösungen zu entwickeln, die allen zugutekommen. Der Zweckverband eGo-Saar ist dabei für uns ein unverzichtbarer, wichtiger Partner.“ In der Verbandsversammlung sind alle Mitglieder des Zweckverbandes vertreten – also alle 64 saarländischen Städte, Gemeinden, Landkreise und kommunalen Verbände.

(ve)